



会員卓話

2020年考

会 員 太田 昭二君

昨年の新型コロナウイルスの感染拡大で生活が一変し、生活様式も改めなければならなくなりました。

生活が変わったといえば「マスク」です。新型コロナウイルス感染拡大防止のためマスクを身につけることが日常化し、幅広い場面で着用を求められることが多く、今や生活必需品になっています。さまざまな業種がマスクの販売に参入し、主力の不織布マスクに加えて、洗って再利用できおしゃれなデザインで個性を出せる布マスクも広く普及しました。

続いて生活様式では、「ビデオ会議アプリ」があります。新型コロナウイルス感染対策で、ウェブ会議システムを利用して在宅勤務する会社員や遠隔授業を受ける学生が急増しました。ビデオ会議アプリとも呼ばれ、パソコンやスマートフォンの画面に写る相手とインターネットを通じて映像や音声で会話できる仕組みで、人気があるのは米企業が展開する「Zoom(ズーム)」。

2020年はベートーヴェンの生誕250年、名曲ランキンベストテンは、1位『交響曲第9番「合唱」』、2位『交響曲第7番』、3位『ピアノ・ソナタ第8番「悲愴」』、4位『ピアノ・ソナタ第14番「月光」』、5位『交響曲第5番「運命」』、6位『交響曲第6番「田園」』、7位『ピアノ協奏曲第5番「皇帝」』、8位『エリーゼのために』、9位『交響曲第3番「英雄」』、10位『ピアノ・ソナタ第17番「テンペスト」』。

ウイルスは口から喉、気道、肺と侵入して発症します。健康な方の口腔内には「口腔粘膜の感染に対する抵抗力」があります。なので新型コロナウイルスに対抗する最も重要な感染予防対策は口腔内環境を良好に保ち、口から侵入してくるコロナウイルスを粘膜を経て体内に侵入させないようにすることに他なりません。「マスクをする」これは飛沫感染を防ぐため、「手洗いをする」これは手指を通じての口腔内への侵入を防ぐため、でもそれだけでは不十分です。「マスク」→「手洗い」→「口腔内を清潔に保つこと」これでウイルスの体内侵入への防御が完了です。こんな時だからこそ、より徹底した口腔ケアを！



米山記念奨学生 マドマン・ソピダさんが例会に出席しました

タイ出身の米山記念奨学生 マドマン・ソピダさんが例会に出席、自己紹介をされました。

当クラブが世話クラブ、大村君がカウンセラーとして、これから2年間サポートをすることになっています。どうぞよろしくお願ひいたします。



▲4/2(金)例会にて伝達された 世話クラブ・カウンセラー委嘱状



2021学年度ロータリー米山記念奨学金 カウンセラー・米山奨学生オリエンテーション

米山記念奨学生を迎えるにあたり、4/4(日)オリエンテーションが開催され、實石次期会長、大友次期幹事、大村カウンセラーの3名が出席しました。

幹事報告

1. 例会変更のお知らせ

沼津柿田川…4/21(水)は4/28(水)に変更

沼津西…4/29(木)は祝日休会

富士宮…4/29(木)は休会

富士山吉原…4/29(木)は祝日休会

2. 4/4(日)カウンセラー・米山奨学生オリエンテーション ⇒ 實石君・大友君・大村君 3名出席

3. 4/4(日)千本をよくする会 総会のみ開催 ⇒ 19名出席

スマイル・ボックス

野際君…R米山記念奨学生マドマン・ソピダさん、1年間よろしくお願ひします。充実した大学生活を過ごしてください。

大村君…米山奨学生のマドマン・ソピダさんをよろしくお願ひします。

積君…高校でバンドを組んで青春していた孫が、日大の医学部に合格し、昨日入学式を迎えました。

渡邊(雅)君…結婚記念日のお祝ひありがとうございます。53回目、なかよくやっています。

ロータリーの標語

超私の奉仕

